

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Pemberdayaan Remaja Masjid As-Salam untuk meningkatkan pemahaman keagamaan di Desa Sei Kamah II Kabupaten Asahan, maka penulis simpulkan bahwa :

1. Bentuk Pemberdayaan Remaja Masjid As-Salam untuk meningkatkan pemahaman keagamaan yang dilakukan oleh remaja Masjid yang bekerja sama dengan BKM dalam melakukan pertemuan antar sesama remaja masjid untuk menjalin silaturahmi, memfasilitasi remaja masjid, Remaja masjid berkontribusi dalam kegiatan remaja Masjid As-Salam . Adanya pemberdayaan remaja masjid yang dilakukan adalah untuk mengaktifkan remaja Masjid dalam melaksanakan kegiatan.
2. Bahwa program pemberdayaan remaja masjid dalam meningkatkan pemahaman keagamaan ; membentuk organisasi remaja Masjid, rutin mengadakan pengajian atau ceramah agama dalam 1 minggu sekali, kegiatan sedekah Jum'at di Masjid, bekerja sama dengan komunitas sedekah Jum'at 1 bulan sekali dalam berbagi paket sembako, melakukan kegiatan hari besar Islam, melakukan penjualan takjil di bulan Suci Ramadhan, pengajian dasar (Tingkat TPA).
3. Hambatan yang terjadi dalam memberdayakan remaja masjid ada beberapa faktor ; penghambat yaitu minimnya persediaan dana yang dimiliki pengurus masjid, kurang partisipasi remaja Masjid dalam

berdiskusi, adanya konflik perbedaan pendapat antar pengurus dan anggota remaja Masjid.

B. Saran

Demi kemajuan pemberdayaan Remaja Masjid As-Salam untuk meningkatkan pemahaman keagamaan di Desa Sei Kamah II Kabupaten Asahan dimasa yang akan datang, maka penulis memberikan saran sebagai berikut :

1. Diharapkan kepada remaja Masjid di Desa Sei Kamah II Kabupaten Asahan dalam memberdayakan remaja Masjid nya dalam mengembangkan kualitas kegiatan keagamaan dikalangan masyarakat yang kurang memahami ajaran Islam, agar remaja mampu memahami situasi dan kondisi masyarakat atau menggunakan metode pendekatan kepada masyarakat sehingga tidak terdapat hambatan bagi remaja apabila memotivasi untuk mengikuti ajaran Islam berdasarkan dengan Alquran dan Sunnah.
2. Kepada pihak pengurus Masjid, pemerintah Desa, tokoh Agama agar senantiasa memberikan dukungan kepada Remaja Masjid bagi berupa moral maupun materi sehingga dalam mengatasi segala kegiatan berjalan dengan lancar.
3. Kepada warga masyarakat di Desa Sei Kamah II diharapkan pula kesadarannya untuk memahami pentingnya pemberdayaan Remaja Masjid dalam rangka pembinaan moral generasi muda sebagai generasi

selanjutnya. Remaja Masjid kiranya dapat bersikap lemah lembut terhadap masyarakat, karena apabila berlaku kasar, maka masyarakat sulit untuk diajak berpartisipasi dalam melaksanakan aktivitas. Remaja harus memberikan suritauladan tentang sikap sehari-hari sehingga masyarakat tersebut maupun anak-anak akan menjadikan remaja sebagai panutan.

